
日月会 プレ・フォロ 第 15 回 議事録 
日時 

2013.03.30(Sat.) 
時間 

13：00-15:00
場所 

武蔵野美術大学吉祥寺校 ３号館１階食堂 

記録 

更田邦彦

出席者（敬称略）プレ・フォロメンバー 

（順不同）池野、松家、佐奈、酒向（新会長）、向田、石川、棚橋、更田 

陪席：小林（新事務局長）、菊池（新副事務局長） 

配布資料 

プレ・フォロ 第１５回 議案書 

 

議事録 備考 

１．新会長、新事務局長他紹介 

・ 酒向新会長が選任されるに至った経緯を更田から説明した。 

・ 酒向新会長からご挨拶いただいた。 

・ 酒向新会長が選任した新事務局長と新副事務局長を酒向会長か

ら紹介され、新事務局長の小林さん、新副事務局長の菊池さん

から挨拶いただいた。 

その後の総会にて、新役

員が承認された。 

 

 

２． プレ・フォロに関わる会則・規則改定案について 

・ はじめに、議案書に記載されている「プレ・フォロを会則に定義

すること」について、更田からこれまでの経緯を含めその主旨説

明がなされた。 

 

会則部改訂案 

第五章 プレ・フォロ 

・・あくまで、第八章 補足 第 28 条の「支部・フォロ」とは区別す

るものとして 

第 14 条（プレ・フォロ） 

本会には会員の幅広い意見を取り上げ協議する場として、第 21 条に

決められたメンバーで構成される「プレ・フォロ」と称する会議を

設置する。 

「プレ・フォロ」は、本会の活動の方向性を定めていくことを目的

として随時開催し、本会の運営に反映すべくそこでの協議内容を本

会執行部会に伝えるものとする。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



また「プレ・フォロ」は、本会役員・執行部会に助言を与え、会の

運営に協力するものとする。 

なお、プレ・フォロで協議された内容は、規則に定められた方法に

より会員に周知するものとする。 

 

第 15 条（プレ・フォロの構成） 

 プレ・フォロは次のメンバーにより構成される 

1. ５期ごとに選出された１名以上の正会員 

2. 各ゼミ・各スタジオから選出された１名以上の正会員 

3. 特別会員の中から選出された２名以上の特別会員かつ正会員 

4. 会長 

 

規則部改訂案 

8 条 会員への周知方法 

1. 総会で承認された予算・決算・事業計画・事業報告は，本会ホー

ムページおよびメールマガジンにより周知する。 

2. プレ・フォロで協議された内容は、プレ・フォロで定めた担当者

が議事録にまとめ、それを執行部会へ報告する。それを受けて執

行部ホームページ委員は、本会ホームページに議事録を掲載し、

会員へ周知するものとする。 

 

・出席者全員により上記内容が確認され、この改訂案を総会に諮るこ

とが承認された。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

その後の総会にて、当会

則改訂案が承認された。 

３．今後のプレ・フォロの運営方針について 

日月会の会長始め役員が代わり、執行部も新体制になることから、

プレ・フォロを活性化していくための今後の運営について意見交換

がなされた。 

 

前提：ここ最近、プレ・フォロに参加するメンバーも固定化され、重

要議題も少ないこともあり、意見交換や付随活動も沈滞気味で

ある。会則に定義されることを機会に、何らかの方法で一度リ

フレッシュされた会議とすべきである。 

意見１．現在プレ・フォロでは、５期ごとの担当者がメンバーとなっ

ているが、もう少し期ごとの担当メンバーを増やした方が良

 



い。 

意見２．学生の幹事もプレ・フォロメンバーになってもらってはどう

か・・ 

意見３．学生のうちからプレ・フォロに参加していける仕組みを作る

ことが大切だと思う。 

意見４．日月会受賞者が、翌年の日月会賞の審査員に加わってもらっ

たり、賞の準備に関わってもらうのはどうだろう・・ 

意見５．学生にとって「日月会」と聞くと構えてしまう。その感覚を

変えるためにも、学生のプレ・フォロへの参加は有効だと思

う。 

意見６．0B会のブランド力がほしい。早稲田や慶應のような・・そ

うすれば学生も積極的に関わってくるだろう。 

意見７．八王子セミナーハウスで１晩泊まりがけで行う、学生参加の

プレ・フォロを開催してみるのも良いのでは？ 

意見８．大学院と学部のメンバーを決めて、プレ・フォロに参加して

もらい、学生間との連携を図ることが必要だと思う。 

意見９．棚橋さんを中心とした、プレ・フォロの若い代の集まりを別

個に設けてみては？ プレ・フォロ BBQ パーティなどの企画

で・・ 

意見１０．プレ・フォロによる共同作業を行うことで、活動を盛上げ

ていけるのでは？ 学生参加型で。 

３．その他、執行部会に求めることなど  

・日月会 facebook をもっと学生に見てもらえるような仕組みを考

えてほしい。 

 

以上  

 


